

Blossom

静岡県立沼津東高校
新聞部発行
パソコン新聞
第1322号



11月5日に、藤枝市武道館にて第35回静岡県高等学校かるた選手権大会兼東海地区高等学校かるた大会静岡県予選が行われた。その大会で、沼東かるた部がI部で3位通過を果たし、東海大会への出場を決めた。続けて、11月18日に行われた東海大会では、第4位という結果を残した。読の部では鈴木琴音さん(21HR)が優秀読手となつた。東海大会は東海4県(静岡、岐阜、三重、愛知の4県で、今回は三重が辞退しした)の代表校が対戦をしました。

4位

東海大会に出場した沼東かるた部の主将では、インフルエンザによつてチームの主力である方が出場できないチームが多かつたです。そんな中で、私たちは全員揃つて出場するこ

ことが出来ました。また、一年次生がとても頑張つてくれました。この2つが、今回良い成績を残すことが出来た要因だと思います。弱みである『ここぞという時に力を發揮できない』という点を改善して、次の大会に臨みたいです」と語つた。

東海大会 出場選手

主将 成田夏帆 (21HR)
副将 吉田詩織 (21HR)
三将 野秋桃子 (12HR)
四将 赤津智大 (27HR)
五将 多久島空亜 (23HR)
六将 櫻田沙織 (14HR)
七将 鈴木琴音 (22HR)
八将 久米井遙 (17HR)

【担当】
石井 麻生 一葉

天邪鬼

無人販売所などで犯罪が起きると「性善説が否定された」という文言を見かける。しかし、これには少し誤解がある▼性善説は、古代中国の儒家、孟子の「人間は生まれつき善である」という主張に基づいている。生きていく中で、その善良な性質が社会的な環境や教育によつて変化してしまうので頑張つて「悪」にならないようにならう、というのが性善説である。つまり性善説が「生きている人は全員善人だ」といふことを示しているわけではない。▼残念ながら、現在社会には、一定数の悪人が発生していることを示しているわけではない。▼私たちは、本来の性善説を理解して実生活に生かすべきだ。(い)